

Ape-Fahrer stirbt nach Kollision mit Auto

Tödlicher Verkehrsunfall am Montagabend bei Kößlarn

14.12.2022 | Stand 13.12.2022, 21:34 Uhr



Bei einem Unfall am Montagabend bei Kößlarn ist ein 32-Jähriger ums Leben gekommen. Der Fahrer eines dreirädrigen Gefährts der Marke Piaggio Ape war mit einem Auto kollidiert. –Foto: Bäumler/zema-medien.de

Kößlarn. Ein 32 Jahre alter Mann aus Rotthalmünster ist bei einem Verkehrsunfall am Montagabend bei Kößlarn ums Leben gekommen. Der Fahrer eines dreirädrigen Gefährts der Marke Piaggio Ape war mit einem Auto kollidiert. Wie die Beamten der Polizeiinspektion Bad Griesbach mitteilen, war der 32-Jährige gegen 17.20 Uhr mit seinem dreirädrigen Fahrzeug Piaggio Ape aus Enthof kommend unterwegs in Richtung Neugertsham. An einer Kreuzung wollte er die Straße geradeaus queren. Dabei missachtete er die Vorfahrt einer mit ihrem Auto von rechts kommenden 28-jährigen Frau aus Kößlarn. Die beiden Fahrzeuge stießen im Kreuzungsbereich zusammen.

Durch die Wucht des Aufpralls wurde der 32-jährige Mann aus seinem Fahrzeug geschleudert. Laut Polizei erlitt er dabei so schwere Verletzungen, dass er noch an der Unfallstelle starb. Die Autofahrerin wurde leicht verletzt. Sie kam zur Behandlung ins Krankenhaus.

Zur Klärung der Unfallursache wurde ein Gutachter hinzugezogen. An den beiden Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von rund 15000 Euro. An der Unfallstelle waren die Feuerwehren Kößlarn, Rotthalmünster und Thanham mit mehreren Einsatzkräften vor Ort. Das Bayerische Rote Kreuz war mit zehn Einsatzkräften (acht Rettungsdienst, zwei Krisenintervention) sowie mit zwei Notärzten am Ort des Geschehens im Einsatz.

– red

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/stadt-und-landkreis-passau/passau-land/ape-fahrer-stirbt-nach-kollision-mit-auto-9917301>

© 2023 PNP.de